
CANONE RADIOTV
Fatture Serafe,
la commissione
vuole chiarire

Gli erroriconstatati nelle prime fatture
del canone radiotelevisivo inviate a gen
naio sono state oggetto di esame da par
te dellaCommissione della gestione degli
Stati. Per saperne dipiù sulle responsabi
lità, la commissione ha inviato una serie
di domande all’Ufficio federale delle co
municazioni (UFCOM). In particolare, i
membri dellacommissione vogliono sape
re come l’UFCOM e la società Serafe – in

caricata della riscossione del canone –hanno trattato gli errori difatturazione, lecause e leresponsabilità, le conseguenze
finanziarie e gli scambi che l’UFCOM ha
avuto a questo proposito con le autorità
cantonali e comunali, lamentatesi per i di
sguidi, per non parlare dei singoli cittadi
ni. Le risposte sonoattese per laprimave
ra. In luglio,quando verràfatto ilpunto del
la situazione, la commissione procederà ai

necessari approfondimenti con i rappre
sentanti dell’UFCOM e stileràun primo bi
lancio generale dell’introduzione delnuovo canone.La commissione valuteràanche
se interpellare la responsabile consiglie
ra federale Simonetta Sommaruga.Nel lu
glio 2018 i rappresentanti dell’UFCOM
avevano informato la commissione che la
qualità dei datiforniti dai Cantoni aSera
fe era buona.


